

Toda la otra: Octubre y Septiembre son de  
miserables, y no basta

J, do Ascunz

John Ed Joseph

Recomienda que se haga lo siguiente:  
1. Se debe establecer una comisión de trabajo para elaborar  
un informe sobre la situación actual y las necesidades de la  
ciudad. Esta comisión debe estar compuesta por representantes  
de todos los sectores de la población, incluyendo a los  
negocios, los trabajadores, los profesionales, los estudiantes,  
los ancianos y los niños. La comisión debe ser encargada  
de establecer un plan de acción para mejorar la situación.  
2. Se deben establecer comités locales en cada barrio para  
organizar y coordinar las actividades de mejora. Estos  
comités deben ser encabezados por líderes comunitarios  
y funcionarios locales. Los comités locales deben ser  
encargados de establecer una lista de necesidades y  
prioridades para su área, y de organizar las  
acciones necesarias para cumplir con esas prioridades.  
3. Se deben establecer programas de apoyo para las personas  
que están en situación de vulnerabilidad, como los  
ancianos, los niños y las personas con discapacidades.  
4. Se deben establecer programas de educación y  
formación para los trabajadores y los negocios de la  
ciudad, para que puedan mejorar sus habilidades y  
adaptarse a las cambios en el mercado laboral.  
5. Se deben establecer programas de promoción  
y marketing para la ciudad, para que sea más atractiva  
para los turistas y los inversionistas. Estos  
programas deben incluir la promoción de los  
atractivos naturales y culturales de la ciudad, así  
como la promoción de las empresas y los servicios  
que ofrecen la ciudad.